



Pide Margarita recordar la lucha de Luis H. Álvarez por la democracia

La diputada federal del PAN en el Congreso de la Unión por el distrito 10 de la Ciudad de México, Margarita Zavala, dijo sentirse muy emocionada por el homenaje que se le hará al líder político panista Luis H. Álvarez en el Congreso del Estado. “Chihuahua merece recordar a un gran hijo como el, a uno de los mexicanos a que más le debemos la democracia, que ahora está en riesgo”, expresó la también ex primera dama durante la gestión de Felipe Calderón.

<https://laopcion.com.mx/local/pide-margarita-recordar-la-lucha-de-luis-h-lvarez-por-la-democracia-20221022-405387.html>